

Comenzó el proceso de postulación para la Admisión Escolar 2026

Ayer inició a nivel nacional la postulación del Sistema de Admisión Escolar (SAE), plataforma que permite a las familias ingresar a establecimientos municipales, de Servicios Locales de Educación Pública (SLEP), de administración delegada o particulares subvencionados. Las postulaciones se realizan en el sitio www.sistemaadmisionescolar.cl, y estarán abiertas hasta el jueves 28 de agosto, a las 14:00 horas. El proceso es totalmente digital, gra-

tuito y transparente.

La subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, invitó "a informarse con tiempo, conocer los proyectos educativos disponibles y elegir aquellos que mejor se ajusten a sus intereses y preferencias. Les recordamos que el proceso de admisión escolar está basado en la equidad, la inclusión y la transparencia, que pone en el centro las decisiones de las familias". Los resultados estarán entre 15 al 21 de octubre.